



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Hans Christian Bahner ist neuer Leiter des Immanuel-Kant-Gymnasiums in Leinfelden-Echterdingen (Landkreis Esslingen)

07.08.2023



Gina Sanders - adobe.stock.com

Das Immanuel-Kant-Gymnasium in Leinfelden-Echterdingen hat seit heute (7. August 2023) einen neuen Schulleiter. Studiendirektor Hans Christian Bahner tritt die Nachfolge von Susanne Schneider-Frey an, die sich seit dem 1. August 2023 im Ruhestand befindet.

Hans Christian Bahner, 1969 in Mannheim geboren, studierte an der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg die Fächer Mathematik, Physik und Astronomie auf gymnasiales Lehramt. Nach dem Referendariat in Bensheim an der Bergstraße und dem Zweiten Staatsexamen wurde er in den Schuldienst des Landes Hessen eingestellt. Von 1997 bis 2003 unterrichtete er an der Albertus-Magnus-Schule in Viernheim (Hessen). Im Jahr 2003 wechselte Hans Christian Bahner in den Landesdienst Baden-Württemberg; seitdem unterrichtete er am Eschbach-Gymnasium in Stuttgart-Freiberg, wo er bereits ein Jahr später die Funktion eines Abteilungsleiters antrat. Im Schuljahr 2011/2012 nahm er die Aufgaben einer stellvertretenden Schulleitung am Königin-Charlotte-Gymnasium in Stuttgart-Möhringen wahr. Seit 2012 ist Herr Bahner am Königin-Olga-Stift in Stuttgart-West als Abteilungsleiter tätig.

Mit Hans Christian Bahner erhält das Immanuel-Kant-Gymnasium Leinfelden-Echterdingen einen Schulleiter, der über langjährige und vielfältige Führungserfahrungen im Schulbereich verfügt.

Kategorie:

[Abteilung 7 Schule](#)